

**Carta informativa #17, 2016**

Especies exóticas invasoras

**Fragata Portuguesa: Physalia physalis**



Estimados Vecinos

Debido a la presencia de la corriente del niño, que ha producido un aumento de temperatura del Pacífico, viene avanzando desde el norte un tipo de medusa carnívora de aguas cálidas subtropicales llamada Fragata Portuguesa. La picadura de sus tentáculos inyecta un veneno muy doloroso, pero raramente mortal para los humanos. Se alimenta de peces que atrapa con sus tentáculos. No tiene depredador natural en nuestras aguas.

Debido a su presencia, y el potencial riesgo para los bañistas de las playas, la Seremi de Salud ha decretado la prohibición de baño en las playas. Esta prohibición NO afecta al lago Vichuquén porque la mantención de la barra de arena cerrada ha impedido la colonización del agua del lago por esta medusa peligrosa. El lago se puede usar normalmente.

Los saludan atentamente,

Directorio de la Unión Comunal Vichuquén  
[www.ucvichuquen.cl](http://www.ucvichuquen.cl)

